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E
' stato quasi ultimato il restauro della nave antica romana
rinvenuta qualche anno fa nei fondali antistanti Marausa.
Già dalla data del suo ritrovamento si era aperta la solita

stupida querelle circa la successiva collocazione dell'antico reperto.
Ovvero in quale luogo rendere fruibile alla vista dei visitatori il pre-
zioso reperto. Come avviene in questi casi sono intervenuti gli espo-
nenti politici che per alimentare il campanilismo e al fine, non so se
ci capite, di catturare consensi nella propria città, hanno tutti cercato
di tirare per la “giacca” la nave. [ ... ]              ...continua in seconda

La battaglia navale
di Gaspare De Blasi

CIL ORSIVO

N
el pomeriggio di ieri la giornalista

Patrizia Paganelli è stata vittima di

una aggressione avvenuta proprio

davanti la sua villetta, in contrada Berbaro.

Secondo una prima ricostruzione a colpire

la collega – Patrizia già cronista de Il

Tempo, è nota nel nostro territorio princi-

palmente per la sua esperienza nelle tv lo-

cali – sarebbe stato un residente della stessa

contrada che si sarebbe scagliato contro di

lei armato di spranga, procurandole nume-

rose e gravi ferite alla testa. “Oggi hanno

tentato di uccidermi – scrive Patrizia sulla

sua pagina di facebook –. Otto colpi in testa

con una spranga di ferro. Ho urlato dispe-

ratamente per chiedere aiuto ma non è

uscito nessuno se non arrivava mio genero

a salvarmi sarei morta. Vi racconto questo

per dirvi di smetterla con l’omertà. Io ho

provato a cambiare le cose, ho lottato sem-

pre per la verità e la giustizia ho denunciato

gli abusi, gli illeciti ma da sola ho perso.

Insieme invece si vince, proviamo a cam-

biare”. Sul posto sono intervenuti i carabi-

nieri che in poco tempo hanno individuato

il presunto responsabile e lo hanno sotto-

posto a fermo – oggi è attesa l’udienza di

convalida presso il Tribunale di Marsala.

Patrizia è stata trasportata in ospedale dove,

per sette ore è stata sottoposta a TAC, lastre

ed esami di ogni genere. Dei medici e in-

fermieri dell’ospedale “Paolo Borsellino”

Patrizia ha detto: “Sono stati meravigliosi

voglio ringraziarli”. Le è stato consentito

di tornare a casa solo perché il marito è me-

dico e la terrà sotto controllo giorno e notte.

Ad ogni modo la prognosi per lei la pro-

gnosi è di trenta giorni. Ancora non è dato

sapere se all’uomo, fermato in quasi fla-

granza di reato, verrà contestato il reato di

tentato omicidio o di lesioni personali ag-

gravate dall’uso dell’arma impropria, ossia

della spranga. Quanto al movente attual-

mente non è stato perfettamente chiarito.

Patrizia Paganelli ha sporto regolare de-

nuncia: “non dobbiamo perdere la speranza

– ha detto – non ci debbono spaventare

queste cose; la verità deve emergere sem-

pre. Dobbiamo cambiare la nostra terra”.

Tra gli attestati di solidarietà alla giornali-

sta, anche quelli del sindaco Alberto Di Gi-

rolamo:"La mia vicinanza va sia alla

giornalista, impegnata da sempre nel terri-

torio ma soprattutto alla donna che, in ge-

nerale e malgrado le azioni si

sensibilizzazione, è ancora oggetto di of-

fesa e mancanza di rispetto. Alla Paganelli

gli auguri di una pronta guarigione”. Alla

collega Patrizia Paganelli va la piena soli-

darietà anche da Marsala C'è e itacanoti-

zie.it.

I carabinieri fermano pensionato. I fatti sono avvenuti sotto casa della vittima: “Hanno tentato di uccidermi”CRONACA

Aggredita a colpi di spranga la
giornalista Patrizia Paganelli

S
i è tenuta la prevista, è tanto auspicata, riunione di

maggioranza. Presenti, per l’Amministrazione comu-

nale, il sindaco Alberto Di Girolamo assieme ad al-

cuni degli assessori della sua squadra di Giunta. Hanno

partecipato all’incontro anche i Consiglieri comunali della

maggioranza che eletto il primo cittadino nelle scorse am-

ministrative. All’ordine del giorno dell’incontro, tutta una

serie di questioni amministrative che stanno vedendo il sin-

daco e gli assessori impegnati nel tentativo di affrontare e

risolvere le principali questioni della città di Marsala. Nes-

sun documento ufficiale è stato fatto al seguito dell’incontro,

ma sembra che la discussione sia spaziata tra gli argomenti

più disparati. L’incontro si è reso improcrastinabile in

quanto alcuni malumori già serpeggiavano all’interno della

maggioranza dove c’era chi, in maniera soft, accusava Di

Girolamo di mancato raccordo con i consiglieri che lo so-

stengono. [ ... ]

...continua in seconda

E’ quanto emerso durante un incontro tra Alberto Di Girolamo ed i consiglieri della sua maggioranzaPOLITICA

Deleghe assessoriali: verranno
assegnate entro la settimana

I sindacati avviano l’azione
contro la riforma del Governo

MARSALA

F
LC CGIL, Cisl Scuola, Uil

Scuola, Snals e Gilda

hanno avviato unitaria-

mente un'azione legale finalizzata

a sollevare la questione della le-

gittimità della legge sulla scuola

approvata recentemente dal Go-

verno nazionale. In particolare si

vuole puntare alla dichiarazione

di incostituzionalità a partire

dalla limitazione della libertà di

insegnamento, delle prerogative

contrattuali e delle deleghe spa-

ventosamente ampie. A questo

fine saranno messi in campo una

molteplicità di interventi per con-

trastare le parti della legge rite-

nute illegittime (chiamata diretta,

estromissione del ruolo del sinda-

cato e del CCNL, rapporti tra or-

gani monocratici e organismi

collegiali, ecc.). Le organizza-

zioni sindacali di procedere da

subito anche nei confronti della

Commissione Europea per de-

nunciare l'insufficienza delle mi-

sure contenute nel piano

governativo sulla stabilizza-

zione che inopinatamente esclude

docenti della scuola dell'infanzia,

Ata e seconde fasce. Sarà oggetto

di questa denuncia anche la

norma sui 36 mesi fatta per pu-

nire con il licenziamento i lavo-

ratori che li maturano anziché il

datore di lavoro (in questo caso

Miur) che non li stabilizza. Ver-

ranno impugnati immediata-

mente anche tutti quei

provvedimenti che sono stati

emanati senza il preventivo pa-

rere del CSPI, esautorato dalla

legge ma ripristinato con pieni

poteri da ben due gradi di giudi-

zio. Questa molteplicità di inizia-

tive legali si affianca alle altre

numerose che i sindacati unitaria-

mente stanno predisponendo in

previsione della ripresa delle at-

tività scolastiche a settembre per

contrastare l’applicazione di una

legge ritenuta deleteria per la

scuola. Anche presso il comune

di Marsala – all’Ufficio del se-

gretario generale Bernardo Triolo

– si può sottoscrivere la raccolta

firme per chiedere il referendum

abrogativo della legge della

scuola n. 107/2015. Si può fir-

mare dal lunedì al giovedì dalle

ore 9 alle 13. Nel documento così

è scritto: “Firmo per: consentire

alla scuola Pubblica Italiana di ri-

manere luogo di servizi alla per-

sona, di rispetto, tolleranza,

inclusione, occasione di crescita

umana, palestra di democrazia

vissuta, di esercizio della libertà

di pensiero, sviluppo delle capa-

cità creative e senso critico degli

studenti”.

Scuola, al Comune raccolta
firme per il referendum 

PATRIZIA PAGANELLI
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VIABILITÀ

Torna il doppio senso di mar-

cia sulla via Falcone. A stabi-

lirlo un provvedimento della

Polizia Municipale, tenuto

conto che sono venute meno

le motivazioni per mantenere

il senso unico nelle due fasce

orarie corrispondenti all'in-

gresso/uscita degli studenti

con la chiusura degli istituti

scolastici. Su quella strada -

di accesso alla città e molto

transitata - si affacciano ben

quattro scuole e, pertanto, ra-

gioni di sicurezza obbliga-

vano una restrizione alla

circolazione veicolare, con

senso unico dalle ore 8 alle

ore 9 e dalle 12 alle 14.30.

Ora, fino al prossimo 10 set-

tembre - in prossimità del-

l'inizio del nuovo anno

scolastico – la via Falcone

che costeggia il quartiere

Sappusi sarà percorribile nei

due sensi di marcia per l'in-

tero arco della giornata.

Via Falcone a doppio
senso fino a settembre

POLITICA /2

Il Consigliere comunale An-

tonio Vinci, ha richiesto al

sindaco e al Presidente del

Consiglio un’audizione con-

siliare sulla situazione del

danno ambientale causato

dalla ditta Aimeri Ambiente.

“Gira voce che il 31 luglio si

sia tenuta una riunione sinda-

cale della Uil presso il can-

tiere di contrada Bosco per

discutere del pagamento

della 14esima – ha detto

l’esponente del PD –. La riu-

nione è sfociata in una de-

nunzia per danno ambientale

dove la Uil ha preteso la pre-

senza delle autorità, Vigili,

Nas, Asp, Ispettorato del la-

voro, Arpa, ecc. La gravità

della vicenda richiede un in-

tervento in senso al Consi-

glio comunale”. 

Vinci (PD) interviene
sul caso Uil - Aimeri

AMMINISTRAZIONE

Aggiudicati i “Lavori per la

messa a norma ed in sicurezza

degli impianti dell’acquedotto

comunale". A comunicarlo, il

Settore Servizi Pubblici Lo-

cali diretto da Francesco Patti

che ha presieduto la gara (cot-

timo fiduciario) per l'importo

a base asta di quasi 86mila

euro. La ditta Pietro Saullo di

Alcamo ha offerto un ribasso

del 44,500 % .

Acquedotto comunale:
aggiudicati i lavori

POLITICA /1

Convocato per lunedì 10 ago-

sto, il Consiglio comunale di

Marsala. Alle ore 9,30 gli

esponenti di Sala delle Lapidi

discuteranno l'ordine del

giorno con, in primis, l'appro-

vazione del Rendiconto della

gestione dell’Esercizio finan-

ziario 2014.

Torna lunedì il Consiglio
comunale di Marsala

[ La battaglia navale ] - “Va certamente collocata in un museo

di Trapani”, hanno affermato alcuni politici del capoluogo di

provincia che, sia detto senza offesa alcuna, di romano ricor-

dano solo alcune reminiscenze scolastiche.  Da lilkybeo hanno

replicato i colleghi: “C'è pronto il museo del Baglio Anselmi

che tra poco inaugurerà un' altra ala. E' giusto che stia  ac-

canto alla nave punica”, e via così alimentando, lo ripetiamo,

uno stupido campanilismo. Altri hanno proposto di creare un

museo ad hoc proprio a Marausa. E con i tempi e i soldi che

ha la Regione Sicilia l'avrebbero vista (la nave romana) nel

prossimo millennio. Certuni in maniera provocatoria ha

scritto sui social: “lasciatela in mare...”. Ora la questione

della collocazione, che è di competenza della Regione, ap-

proda a Marsala in Consiglio comunale. Su  iniziativa dei

gruppi di maggioranza e di opposizione (come sono bravi a

mettersi d'accordo in questi casi …) si chiederà alla Regione

che la nave venga alloggiata al Baglio Anselmi. Analoga ini-

ziativa stanno prendendo alcuni Consiglieri comunali del ca-

poluogo di provincia, perché l'antica imbarcazione rimanga

a Trapani. Questa “polemica” tra città vicine non è nuova e

nel caso di Marsala e Trapani ha dei precedenti, se ricordate,

vicini nel tempo. Ci furono raccolte di firme e iniziative par-

lamentari perché l'aeroporto di Trapani Birgi, cambiasse de-

nominazione in Marsala-Trapani. Con tanto di resistenza da

parte dei trapanesi. Dopo la “guerra” aerea, tra i due comuni

sta per scoppiare la battaglia navale.

D
opo gli arresti ai fiancheggia-

tori di Mateo Messina De-

naro, avvenuta all’alba di

lunedì, sono arrivate prontamente le

esternazioni delle istituzioni, degli

enti e delle autorità del territorio tra-

panese. Un plauso alle Forze dell’Or-

dine e alla Magistratura che, guidati

dalla DDA di Palermo, hanno con-

dotto l’operazione “Ermes” sono

giunte da Confindustria Trapani, gui-

data da Gregory Bongiorno: “Tali

operazioni rinnovano la fiducia che i

cittadini e i rappresentanti delle forze

economiche e sociali hanno nelle isti-

tuzioni e l’auspicio è di stringere

sempre più il cerchio attorno al super-

latitante per poter finalmente ripulire

l’immagine della nostra terra, spesso

ricordata per la presenza della mafia

e non per le ricchezze che la natura ha

messo a nostra disposizione”. Anche

la Cgil, per il tramite del segretario

generale Filippo Cutrona, si è

espressa in merito: “Auspichiamo

che, come affermano gli investigatori,

sia solo una questione di tempo e che

quanto prima il boss latitante castel-

vetranese Matteo Messina Denaro

venga assicurato alle mani della giu-

stizia e con esso anche la fitta rete di

favoreggiatori e conniventi che in

tutto il territorio trapanese continuano

a tutelare i suoi criminali interessi

economici a danno dello sviluppo,

dell'economia sana e di migliaia di la-

voratrici e lavoratori. Agli investiga-

tori e alle forze dell'ordine - dice

Cutrona - va il plauso della Cgil per

l'incessante attività volta a scardinare

il complesso sistema mafioso e libe-

rare il territorio da questa pesante

cappa criminale che si avvale anche

del ramificato appoggio dei cosiddetti

insospettabili”. Anche il sindaco di

Petrosino, Gaspare Giacalone, si è

complimentato per la riuscita del-

l’operazione che dopo 3 anni di inda-

gini hanno portato alla cattura dei

fedelissimi di Messina Denaro, sman-

tellando così la rete di comunicazione

tramite “pizzini”. Lo vogliamo in car-

cere perchè ogni volta riesce a cam-

biare rete con la stessa facilità di un

cellulare, e non si riesce mai a cattu-

rare l'utente finale”, le parole del

primo cittadino. 

Da Confindustria alla Cgil al sindaco di Petrosino i complimenti a magistratura e DDACRONACA

Operazione Ermes, plauso delle istituzioni

E
' stato firmato lunedì il contratto

di appalto dei lavori di riqualifi-

cazione degli ambienti scolastici

del Liceo “Pascasino” di Marsala. Gli

interventi potranno essere effettuati gra-

zie alla misura Pon Asse II Fesr C per

un ammontare di circa 350mila euro. La

ditta aggiudicataria dell’appalto è

l’AGR di Valderice che aprirà il cantiere

oggi stesso. La riqualificazione riguar-

derà il parcheggio, i campi sportivi,

l’area esterna, gli uffici, la palestra e

l’Aula Magna dell'edificio scolastico

della sede di via G. Falcone, vicino al

quartiere Sappusi. “Un’importante op-

portunità per la nostra scuola di miglio-

rare ulteriormente gli ambienti scola-

stici grazie ai finanziamenti europei -ha

fatto sapere la dirigente scolastica, Anna

Maria Angileri –. Ambienti dotati di ser-

vizi, dai campi sportivi a un’aula magna

moderna e funzionale, serviranno a ren-

dere più attrattivi e sicuri i locali della

nostra scuola. Ringrazio il Libero Con-

sorzio Comunale di Trapani e l’archi-

tetto Antonino Gandolfo, il DSGA Irene

Mistretta e l’assistente amministrativo

Daniela Alagna che hanno lavorato alla

parte amministrativa, tecnica e conta-

bile del progetto”. I lavori si conclude-

ranno entro il 31 ottobre prossimo.

Interventi nell'area esterna, in palestra e nell'Aula Magna grazie ad un progetto Pon FesrSCUOLA

Iniziano i lavori di riqualificazione al Pascasino

D
opo tre mesi di ansia si è conclusa positivamente la vertenza

della Ustica Lines. E’ stato siglato infatti ieri sera l’accordo

fra la compagnia di navigazione e i sindacati di categoria,

Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti, per la revoca delle procedure di li-

cenziamento di 330 lavoratori avviate il 30 aprile scorso, per via dei

problemi relativi all'assegnazione dei servizi dei collegamenti ma-

rittimi con le isole minori con gare di appalto della Regione. La vi-

cenda qualche mese fa, aveva destato la preoccupazione delle

istituzioni dell’interno territorio oltre che di lavoratori e di pendolari.

“Siamo soddisfatti della conclusione della vertenza – spiegano i se-

gretari di Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti Franco Spanò, Amedeo

Benigno e Agostino Falanga Uiltrasporti – ma resta da risolvere la

querele con la Regione Sicilia. Il comandante Morace infatti ha pre-

cisato che attendono ancora risposta i nodi della vertenza dal punto

di vista amministrativo e giuridico. La compagnia, inoltre, attende

ancora somme arretrate dal Governo regionale, essenziali per poter

andare avanti. Apprezziamo che nonostante le difficoltà evidenti, sia

prevalso il buonsenso e la nostra richiesta di ritirare la procedura di

licenziamento al momento è stata accolta. Ma ora la Regione deva

fare la sua parte”.

[ Deleghe assessoriali: verranno assegnate entro la setti-

mana ] - A dimostrazione di ciò, nell’ultima seduta del Con-

siglio comunale, i tre esponenti socialisti, Letizia Arcara,

Michele Gandolfo e Oreste Alagna hanno votato assieme ai

consiglieri della minoranza e, sostenuti anche dall’astensione

di Alessandro Coppola di “Una voce per Marsala”, è stato

bocciato l’atto deliberativo relativo al “Conto Consuntivo

2014”, proposto dalla Giunta. Ma l’incontro, come si ap-

prende da alcune indiscrezioni che sono trapelate, era incen-

trato soltanto sugli aspetti amministrativi. Sembra infatti che

una delle questioni che ha particolarmente impegnato Giunta

e consiglieri sia stata quella della ventilata diminuzione delle

corse degli scuolabus che, presumibilmente, in vista della ria-

pertura dell’anno scolastico, dovrebbero scendere da 28 a 20.

Ma siamo naturalmente nel campo delle indiscrezioni e delle

ipotesi. Quasi al termine dell’incontro, su iniziativa del ca-

pogruppo socialista Letizia Arcara, è stato toccato anche

l’aspetto più propriamente politico. L’esponente del PSI ha

chiesto al sindaco notizie sulla mancata assegnazione delle

deleghe assessoriali ed ha introdotto anche la “questione Stu-

riano”, il Presidente del Consiglio che attualmente occupa la

doppia carica di assessore e di “capo” del Massimo Consesso

Civico. Di Girolamo sembra che abbia detto che entro questa

settimana provvederà alla distribuzione delle deleghe ed alla

sostituzione di Sturiano con un nuovo assessore, affermando

comunque che quella in corso era una riunione soltanto di na-

tura programmatica. Sembra anche che Sturiano abbia repli-

cato che per provvedere a decisioni di tipo politico, occorrerà

una riunione dove verranno affrontate le questioni relative

alla sua carica e alla sua sostituzione. [ gaspare de blasi ]

Si tratta di 330 dipendenti della compagnia che assicura i collegamenti con le isoleLAVORO

CONTINUA DALLA PRIMA

Accordo Ustica Lines-sindacati, stop licenziamenti

REINA, ANGILERI, MISTRETTA, ALAGNA. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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L
e storie quotidiane di denuncia alla

criminalità organizzata, la lotta al rac-

ket del pizzo, l’utilizzo dei beni con-

fiscati, ma anche i racconti che testimoniano

il coraggio di chi ogni giorno si impegna per

l’affermazione della legalità, saranno alcuni

dei temi che verranno affrontanti nel corso

della rassegna “Incontri al tramonto per par-

lare di antimafia”. Promossa e organizzata da

Libera, nell’ambito delle manifestazioni di

Petrosino Estate 2015, la rassegna che avrà

inizio venerdì 7 agosto, alle ore 19.00, si svol-

gerà in un locale confiscato alla mafia, presso

il lungomare Biscione di fronte Cala Fossa

Nave. “L’antimafia non va mai in vacanza, -

le parole del coordinatore provinciale di Li-

bera, Salvatore Inguì -. Siamo presenti nei

luoghi del riposo e delle vacanze, con degli

incontri e delle iniziative, come questa in pro-

gramma a Petrosino, che testimoniano la ne-

cessità di una maggiore sensibilizzazione al

tema della lotta alle mafie”. “Il Comune di

Petrosino in questi anni ha chiesto e ottenuto

l’assegnazione di beni mobili e immobili di

provenienza mafiosa, - dichiara il sindaco -.

Tra questi beni ci sono dei terreni e dei ma-

gazzini – continua il primo cittadino – in viale

Regione Siciliana e un chiosco in località Bi-

scione, Cala Fossa Nave, dalla quale si gode

di un bellissimo panorama del nostro mare e

delle isole. Vogliamo che questi beni vengano

utilizzati per l’educazione al rispetto della le-

galità, anche con altre iniziative, in un per-

corso comune e condiviso con Libera

(Associazione, Nomi e Numeri Contro le

Mafie) e con le altre associazioni del territorio

comunale”. Le manifestazioni di Petrosino

Estate 2015 continuano  intanto questa sera

dalle ore 18 in piazza Biscione, con la danza

collettiva  Zumba Fitness dell’A.S.D. C

Estrella Latina. Dalle 21.30, sempre in piazza

Biscione torna la mostra Art&Artigianato

dell’Associazione Chi Crea. Domani, 6 ago-

sto, sarà la volta di  un altro evento dedicato

ai sapori e ai prodotti tipici della tradizione lo-

cale con la “IV edizione della sagra della me-

lanzana”, organizzata anche quest’anno

dall’associazione Iuvenes. Dalle ore 20 al Bi-

scione si potranno degustare i piatti  a base di

melanzane e allo steso tempo assistere allo

show e contest musicale, presentato da Vin-

cenzo Coppola “Una canzone per te”, che

vedrà la partecipazione dei giovani cantanti

Antonio Licari e Giulia Pugliese, del comico

Manfredi Diliberto e di Giulia Accardi, mo-

della marsalese che partecipa al concorso di

Miss Italia 2015 nella categoria curvy.

Intanto l’Estate 2015 prosegue con un evento Zumba Fitness e con la Fiera Art&ArtigianatoPETROSINO

Al via “Incontri al tramonto per parlare di Antimafia”

G
iovedì 13 agosto, alle

ore 21, presso il Con-

vento del Carmine di

Marsala, “I Musicanti” di Gre-

gorio Caimi portano in concerto

"Genti" l’ultimo album della

loro decennale carriera. “Genti”

arriva due anni dopo la svolta

world di "Arsura" e ne sviluppa

e amplifica il mood, "contami-

nandosi" con gli elementi più di-

sparati, per un sound variegato e

suggestivo: dal hard rock al pro-

gressive alla canzone d'autore,

l'album è un punto d'incontro di

più linguaggi e stili musicali, che

trova la sua unità nel racconto di

"Genti" straordinaria eppur sem-

plici, quando la realtà ti fagocita

e la modernità "è tornare indie-

tro", alla ricerca dei valori più

autentici, nell’intento di soprav-

vivere al "mondo nuovo", in at-

tesa che sia di "nuovo... mondo".

Il disco vanta diverse collabora-

zioni, tra cui quelle di Mario In-

cudine, Enzo Augello, Nonò Sa-

lomone, Mario Crispi (Agrican-

tus). “I Musicanti” sono formati

da: Dario Li Voti (batteria, per-

cussioni), Giuseppe Pipitone

(basso), Gregorio Caimi (chi-

tarre elettriche, acustiche, classi-

che, bouzouki), Alfredo

Giammanco (programmazioni,

tastiere), Natale Montalto (fisar-

monica), Maria Luisa Pala (ban-

suri, flauti, ottavino, friscaletto,

launeddas), Debora Messina

(voce). Il 20 novembre scorso, è

uscito il singolo e videoclip della

title track "Genti" (qui il video:

https://www.youtube.com/watc

h?v=nJQahkiADbI) che ha

visto la partecipazione di Gio-

vanni Gulino dei Marta Sui

Tubi. L’ingresso è di 10 euro.

Prevendita presso: Libreria

Mondadori piazza della Re-

pubblica e Curti Pianoforti, via

San Domenico Savio – Mar-

sala; Maison De La Musique

via Roma, 134 – Mazara;

Magic Music, Corso Piersanti

Mattarella,112 – Trapani.

La band del chitarrista Gregorio Caimi porta in tour l’ultimo album il prossimo 13 agosto MUSICA

Al Carmine il concerto “Genti” de “I Musicanti”
L'esilarante “Italiano medio”

L
a rassegna “Cinema Sotto le Stelle” del Complesso

Monumentale San Pietro, gestita quest’anno dalla

Megaspettacoli di Marsala, prosegue questa sera, alle

ore 21.30, con il film “Italiano medio” di e con Marcello

Macchia alias Maccio Capatonda e con Luigi Luciano, En-

rico Venti, Lavinia Longhi, Barbara Tabita. Giulio Verme

reagisce sin da piccolo all'appiattimento dei genitori sui non-

valori televisivi con una preoccupazione insistente per l'edu-

cazione civica e l'ambiente, ma il suo atteggiamento

integralista lo confina ad un lavoro di smistamento rifiuti,

che conferma la sua "tormentosa consapevolezza del ler-

ciume che ci circonda". Anche il rapporto con la fidanzata

Franca è logoro: lei lamenta che lui parli molto e concluda

poco. Il cittadino modello Giulio cederà ad una tentazione

banale: assumere una pasticca, fornitagli dall'amico Al-

fonzo, che dovrebbe aiutarlo ad usare ben più di quel 20%

del proprio cervello accessibile agli esseri umani. Peccato

che Alfonzo gli allunghi una pillola che riduce il suo 20% a

un misero 2%, trasformando il Verme in un egoista lascivo

e sfrenato che pensa solo al sesso, ai vizi e al proprio torna-

conto. Un italiano medio, insomma, giacché l'assunto di

Maccio Capatonda è che vent'anni di dominio incontrastato

della televisione commerciale abbiano ridotto al 2% il cer-

vello della maggioranza dei cittadini della Penisola. L’in-

gresso è di 3 euro; ridotto a 2 euro per gli Over 65. 

CINEMA SOTTO LE STELLE

A S. Pietro il film di
Maccio Capotonda

ENOLOGIA

Ha preso il via lunedì, la ven-

demmia 2015 delle Cantine

Paolini di Marsala. Le prime uve

ad essere raccolte sono quelle

della varietà Pinot Grigio, men-

tre la prossima settimana sarà la

volta dello Chardonnay e a se-

guire dell’Inzolia, del Grecanico

e del Frappato. “Finalmente i

nostri soci viticoltori - dichiara il

presidente delle Cantine Paolini,

Gaspare Baiata - raccolgono i

frutti del lavoro svolto durante

tutto l’anno. Dal punto di vista

della qualità, si tratta di un’ot-

tima annata: le buone condizioni

climatiche hanno permesso alle

viti di completare il ciclo produt-

tivo in condizioni ottimali, il ri-

sultato sono uve sane e

genuine. Puntiamo sulla ven-

demmia anticipata per avere

uve con un ridotto grado zuc-

cherino e una buona acidità”.

Le Cantine Paolini sono risul-

tate, inoltre, tra le aziende viti-

vinicole italiane con maggiore

incremento del fatturato nel

2014 così come riportato nel

Dossier “L’industria del vino”

curato dal Corriere della Sera.

Per le Cantine Paolini è
tempo di vendemmia

SPETTACOLI

Per ragioni tecnico-organizza-

tive è stata annullata, o meglio

rinviata a data da destinarsi, la

rassegna di musica e spettacolo

“Teatrando Summer show”, a

cura di Ugo Esposito, organiz-

zazione “Il Proscenio”. Erano

attesi per agosto due appunta-

menti (Toti e Totino – 9 agosto

alle 21,30; Giuseppe Castiglia

– 22 agosto alla stessa ora) a

Marsala, nel complesso monu-

mentale San Pietro. Chiunque

avesse già acquistato il biglietto

in prevendita presso il Bar Mil-

lennium, in piazza Francesco

Pizzo n.25 – tel. 0923711754

può chiederne il rimborso. Per

maggiori informazioni è possi-

bile chiamare i numeri

335.1707113 oppure

3271092768. La rassegna però,

continua al Teatro provinciale

di contrada Montagna a Par-

tanna, dove sabato 8 agosto si

esibirà il duo comico “made in

Sicily” Toti e Totino. Per la se-

rata conclusiva due spettacoli in

uno. Infatti a salire sul palco-

scenico del teatro provinciale,

domenica 16 agosto sempre

alle 21,30, saranno Ernesto

Maria Ponte e Antonio Pan-

dolfo, che si esibiranno in “Due

per due”. Ingresso 10 euro. Il

comico Giuseppe Castiglia in-

vece, ha aperto la rassegna di

Partanna.

L
a quinta B della scuola elementare “Giu-

seppe e Salvatore Asta” di Sappusi, si è ri-

trovata a distanza di 25 anni. Gli alunni

Alberto Nizza, Simona Lazio, Nicoletta Savoia,

Valeria Bilello, Gaspare D'Alberti, Michele Conti-

liano, Giovanna Accardi e Danilo Massaro si sono

incontrati nel centro storico di Marsala con la loro

professoressa dell’epoca, l’insegnante Antonia Po-

corobba ricordando i vecchi tempi trascorsi tra i

banchi di scuola, quando si cresceva insieme

giorno per giorno. Gli alunni, cresciuti con gli in-

segnamenti della loro adorata maestra, l’hanno in-

vitata a cena, regalandole un bel mazzo di fiori ed

una foto risalente al 1990. E' intenzione del gruppo,

ripetere l’iniziativa ogni anno, mantenendo vivi

quei bei ricordi sempre nitidi e importanti.

La 5 B del plesso “Asta” si ritrova a distanza di 25 anni

Teatrando Summer,
rassegna annullata

TOTI E TOTINO
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La società lilybetana ha perfezionato anche il tesseramento del preparatore dei portieri

Lo Sport Club Marsala 1912 ha rinnovato

il contratto del difensore centrale Gino

Giardina, classe '88, che pertanto conti-

nuerà la sua avventura in maglia azzurra

anche in serie D. Giardina, nato a Messina

il 3 luglio 1988, lo scorso anno è stato tra i

principali artefici di una stagione strepitosa

culminata con la storica vittoria  della

Coppa Italia e del Campionato. Ricordiamo

il suo curriculum: Igea Virtus (3 stagioni,

C2), Messina (D), Torregrotta (Promo-

zione), Città di Messina (2 stagioni Eccel-

lenza e 1 di serie D),  Vibonese (D), Fersina

Perginese (D) e Marsala 1912 (Eccellenza).

"Sono onorato – dice Giardina - di poter

continuare la mia avventura in maglia az-

zurra. Al termine della scorsa stagione mi

ero autocandidato a rimanere. Il mister mi

ha ridato fiducia ed io sono ben lieto di

continuare a dare il mio contributo per la

causa del Marsala 1912. Ringrazio sentita-

mente il mister, la Società ed anche i tifosi.

Voglio infine rivolgere un appello alla città

intera: stiamo tutti uniti, solo così possiamo

fare grandi cose”. Inoltre la società lilybe-

tana ha perfezionato il tesseramento del

preparatore dei portieri Pietro Catalano,

classe 1972. Catalano ha un illustre passato

da estremo difensore ed anche come prepa-

ratore dei portieri. Cresciuto nelle giovanili

dell’Inter, ha poi difeso i pali del Marsala

(C2), Mazara (D), Sciacca (D), Benevento

(D), Partinico (D). Da allenatore-giocatore

ha disputato due campionati di Promozione

col Petrosino, trascinando la squadra in Ec-

cellenza. Nel massimo campionato regio-

nale siciliano ha allenato il Petrosino (tre

stagioni) e la Folgore Selinunte (due sta-

gioni). Ha già svolto col Marsala (C1) il

ruolo di preparatore dei portieri, mentre da

allenatore è stato secondo di Galfano al-

l’Orlandina (D) e, nella passata stagione, al

Tiger Brolo (serie D), rivestendo contem-

poraneamente anche il ruolo di preparatore

dei portieri.“Sono contento – dice Catalano

- di poter tornare a lavorare per la squadra

della mia città. Dopo due anni con Galfano,

del quale sono stato anche allenatore in se-

conda, questa nuova avventura in maglia

azzurra come preparatore dei portieri mi af-

fascina molto. E’ il ruolo che prediligo. Vo-

glio pubblicamente ringraziare mister

Pergolizzi ed il Marsala 1912 per avermi

dato questa possibilità. Conosco molto

bene l’ambiente e spero col mio apporto di

poter dare alla città quelle soddisfazioni

che merita”.

CALCIO

I
n qualità di  coordinatore del Co-

mitato spontaneo dei pendolari

della tratta Castelvetrano-Trapani

(primo in Italia ideato e formato dallo

scrivente nel 1996), comunico che dal

3 agosto sono stati ripristinati tutti i

treni cancellati per lavori di messa in

sicurezza di alcuni tratti di binario. Il

provvedimento di soppressione, co-

municatoci, era dal 18 luglio al 2 ago-

sto. Cosa inusuale: hanno rispettato la

data del ritorno alla normalità. Ri-

mane  viva la  richiesta che ho fatto

al direttore di Trenitalia Maurizio

Mancarella sui treni-fornace. La set-

timana scorsa ho chiesto, al direttore

di Trenitalia della Sicilia, ingegnere

Maurizio  Mancarella, di far verifi-

care il funzionamento dei climatizza-

tori di questi vecchi ALN,

raffreddano fino a 30 gradi e non fino

a 20 gradi, quasi tutti sono treni-for-

nace. Per questi vecchi locomotori

tipo ALN anni addietro io ho chiesto

la  loro climatizzazione. Nei primi

anni  funzionavano bene. Quando

circa dieci anni addietro proposi a

Trenitalia la climatizzazione in gene-

rale, e per questi  ALN costruiti nel

1974, un caro giornalista mi disse che

avrebbe pubblicato la mia proposta,

ma aggiungendo un suo commento,

che fu questo: "Queste sono cose che

non stanno neè in cielo né in terra,

sono sogni da mille e una notte". Sba-

glio le previsioni, perché la mia pro-

posta ebbe successo, pure con l’arrivo

dei Minuetto climatizzati. Infine, al

mio carissimo direttore Mancarella,

ho chiesto di tenere in sosta i treni

nella stazione di  Trapani lato ombra

delle pensiline  e non al sole. Ho detto

di  riattivare  i binari nn.1 e 3, che de-

menzialmente nel totale di 7 binari

sono gli unici resi inattivi. Nei treni

in partenza, dentro si arriva a 52 gradi

che diventano 30 all'arrivo, troppi

gradi! Altro paradosso: alcune auto-

motrici hanno il climatizzatore in alto

che funziona e i tubi d'acqua calda

per il riscaldamento invernale aperti.

Ho chiesto al macchinista e mi ha

detto che in alcune automotrici non si

riesce a chiudere il riscaldamento  in-

vernale. La cabina del macchinista

non è climatizzata e con i 40 gradi e

oltre che dentro vi sono si mettono in

pericolo i viaggiatori, se si verifica

qualche malessere del povero mac-

chinista. Le officine di manutenzione

quando funzioneranno? Estate tor-

rida! Abbiamo distrutto il clima con

il petrolio e i carbon fossili, forse in

maniera irreversibile (eppure ci sono

ancora nei nostri mari, autorizzate,  le

ricerche petrolifere con le piattaforme

di perforazione offshore) e adesso ci

possono salvare solo i climatizzatori

e i ventilatori. Questo mia analisi non

vale per chi viaggia solo in auto e per

chi è in lotta contro gli ambientalisti,

perché vuole la libertà d'inquinare,

appiccare incendi, nei boschi e alla

macchia mediterranea.  

Gaspare Barraco

LETTERE

Ripristinati i treni cancellati per interventi

L
a 52a edizione della FIERA di

RIMINI dell’8-9-10 ottobre

2015 è la fiera n° 1 in Italia

per il settore turistico; ha soppiantato

ormai la famosa BIT di Milano. Con

oltre 60.000 presenze, TTG Incontri

è la più importante fiera italiana del

turismo e tra le prime cinque in Eu-

ropa; l’evento clou per il settore e il

principale marketplace per commer-

cializzare il prodotto turistico, fare

networking, attivare nuovi business,

confrontarsi, trovare nuove idee.

L’assessorato al Turismo della Re-

gione Sicilia ha messo a disposizione

degli operatori turistici siciliani un

stand con 50 postazioni. L’Ast-Mar-

sala ha partecipato al bando e gli è

stata assegnata una postazione, altra

postazione è stata assegnata al Baglio

Oneto Resort (due sole postazioni per

Marsala), che tra l’altro è associato

AST: le due partecipazioni non sono

in contrasto la prima cura interessi

generali, la seconda cura interessi

propri. All’appuntamento mancano

solo due mesi, che sono quelli in cui

le strutture sono molto impegnati a

gestire un periodo delicato per l’alto

numero di presenze. Il Consiglio di

Amministrazione ha deciso di affi-

dare e farsi rappresentare da un

grande manager, esperto in incoming,

che per tre giorni si spoglia della sua

qualità di resident manager della sua

struttura Disio Resort nostro asso-

ciato, e si prenderà l’onere di rappre-

sentare tutti noi. C’è subito da dire

che la sua prestazione è totalmente

gratuita. Purtroppo le strutture turisti-

che di Marsala non sono così grandi

per affrontare i grossi buyers (forse

una sola struttura ha questa grande ri-

cettività ed opera già da sola). Ma ci

anche buyers che cercano “prodotti di

nicchia” e sono attenti ai luoghi. Noi

ci rivolgeremo per il momento a loro,

confidando nell’estro e la capacità del

nostro rappresentante. L’Associa-

zione ha affidato allo stesso Carlo

Crocicchia (resident manager del

Disio Resort il compito di preparare

il materiale divulgativo rientrante in

un piccolo budget. L’Associazione

vive senza contributi pubblici e si av-

vale solo della quota sociale . Sarebbe

importante nel futuro effettuare

un’azione di coagulo di strutture

omogenee in modo da dare mandato

ad un unico manager per rappresen-

tarle tutte insieme e dare mandato a

contattare e contrattare, ma a Marsala

al momento siamo all’anno zero. Spe-

riamo in un prossimo futuro: l’Asso-

ciazione lavora anche per questo. 

Gaspare Giacalone

L’AST di Marsala alla Fiera di Rimini 2015Il Marsala conferma il
difensore Gino Giardina

GINO GIARDINAPIETRO CATALANO


